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Abstract (en)
By means of the central position of the diaphragm in the storage container, the diaphragm heat accumulator prevents the mixing of the water
prepared in the accumulator stage, allows simultaneous functioning of the feeding and emptying of the accumulator, guarantees feeding only and
emptying only of the accumulator, then ensures the neutral setting of the accumulator during simultaneous use of the energy source for the benefit
of consumers, and guarantees all these abovementioned combinations during simultaneous feeding of the accumulator by means of a number of
mutually independent energy sources. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Membranwärmespeicher, der durch die Mittelstellung der Membran im Speicherbehälter die Vermischung des im
Speicherschritt aufbereiteten Wassers verhindert, das gleichzeitige Funktionieren des Speisen und Entleerens des Speichers erlaubt, die alleinige
Speisung und die alleinige Entleerung des Speichers sichersteelt, dann die Neutralstellung des Speichers während der gleichzeitigen Benutzung der
Energiequelle zum Nutzen von Verbrauchern gewährleistet, und alle diese oben erwähnten Kombinationen während der gleichzeitigen Speisung des
Akkumulators durch mehrere voneinander unabhängigen Energiequellen gewährleistet.
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